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Aos onze dias de julho de dois mil e vinte e três, às 17:00 horas no pleniíLrio Deputado
Horácio Dantas de Góes, da Ciâmara Municipal de Riachão do Dantas, situado na Trav.

Frei Idelfonso, SA,{, reuniram-se os seúores vereadores, sobre a presidência do

Presidente José Robério Rodrigues dos Santgg, presentes os Vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos, Marcelo Barbosa Rodrigucs, André Souza Lopes de Almeida'
'l'arcísio Almeida Figueiredo, Albertino Franco Souza, Josenilton Araújo da

Conceição, Suzana Menezes Viana, José Edson de Almeida' José Matos do

Nascimento Filho, Maria Luciene de Jesus Dantas, (10). Ausente: Ivanildo Macedo

dos Santos, (01). Constatada a existência de número legal, o Sr. Presidente declarou

aberta a Sessão.

t,ll IIENO I'XP E

Indicação n'3812023; Primeira discussão sobre o Projeto de Lei no 150/2023; Emenda

Modificativa no 0212023 ao Projeto de Lei no 150/2023; Emenda Modificativa no

0112023 ao Projeto de Lein'15012023.
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O priDreiro a fazer uso da tribuna é o vereador: Josenilton Araújo da Conceição, inicia

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público

das redes sociais. Parabeniza o grupo passando a limpo do amigo Nailton Alves. Diz para

obseruar as ações das pessoas, principalmente dos políticos, e nunca mais serão

enganados com os discursos, porque as ações tanto na vida pública como no pessoal é

que mostra quem são. Pede ao Presidente que como ele em disse em ulna entrevista que

quem não deve não teme então coloque os projetos, que para ser lido teve que ter a

intervenção da justiça, pergunta ao Presidente se para ser votado ele vai fazer como o

Projeto de dotação e dizer que só coloca em votação em dois mil e vinte e quatro. Comenta

que o Presidente fez com que a casa fizesse três sessões em urna semana, mas quando os

edis, por motivo da má condução da casa, se levantam e ficam dando uma resposta ao

Presidente ele critica, mas não fala que fez com quem viessem a essa casa três vezes por

incompetência e irresponsabilidade do Prestlente. Diz que é necessiirio que se dê

continuidade aos Projetos e aos trabalhos da casa, mas parece que o Presidente não

aprende. por isso que está ficando soziúo. Cita que atendendo ao pedido de eleitor
egandoque vem assistindo a sessão e notou que de uns dias para cá o Presidente
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com uma maliúa, diz que graças a Deus ele está mostrando para que o povo acabe a

curiosidade e saiba o que tem dentro dela, diz que mesmo que tivesse outras coisas que

não quer nem citar o nome não iria mudar o posicionamento e comportamento de neúum
dos colegas aqui, parabeniza o Presidente por ter matado a curiosidade dessa pessoas e

ter mostrado o que tem dentro da bolsa. Diz que o Presidente está fazendo a coisa mais
ceÍa do mundo que é dar risada, mas coloque os projetos para tramitar e em votação e

pergunta porque ele está com medo de colocar esse projeto. Comenta que por mais de
uma vez o Presidente é quem mais vai sair prejudicado e o tempo vem mostrando, diz que

se ele refletir e pensar bem vai estar vendo queAalvez seu lugar não fosse na política. Diz
ao Presidente para contar seus bem feitos aqui na casa, diz que ele prega tanto a

moralidade e cobra tanto da gestora, mas nunca viram uma Câmara com tanta turbulência
e desorganizada, que deu, vem dando e vai dar tanto trabalho a justiça. Diz que nunca

devem perder a fé em Deus e acreditar najustiça, porque ela tarda, mas não falha e encerra

o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Tarcísio Almeida Figueiredo, inicia
saudando a mesa, os demais colegas vereadores, os funcionários da casa, o público
presente e o público das redes sociais. Diz que lamentavelmente veem mais uma vez a

incompetência do Presidente, onde tem bons assessores, um secretríLrio quejá é experiente
e diz ao Presidente que não queira fazer as coisas na emoção e escute o primeiro
secretário. Diz que mais uma vez o Presidente quer fazer uma forma diferente sem saber

conduzir, diz que não entende como ele ainda chama o vereador Ninito de vereador sem

conteúdo, onde mais uma vez quer atropelar o Regimento e já queria colocar o projeto
em discussão até fora do horário. Cita que mais uma vez estão aguardando uma decisão

iudicial de um projeto para que seja votado por essa casa e na pauta de votação o
Presidente mais uma vez desobedece, diz quejá passaram dos quarenta e cinco dias e esse

projeto ainda não foi botado em votação, diz que quer ver até quando vai se empurrar
isso. Diz ao Presidente que se ele não tem nada a dever para o povo e nem para casa então

coloque o projeto, diz ao Presidente que mude o discurso porque na maioria das vezes

este edil faz perguntas ao Presidente e ele não responde, diz para que ele responda ao

povo de Riachão porque ele sozinho com seus assessores já gastaram mais de cento e

oitenta mil reais de diárias e quando as pessoas perguntarem isso diga qual o motivo que

Í-ez isso. Diz ao Presidente que já que ele é diferente e é o melhor para Riachão e que é o

llovo, porque gasta mais de cem mil reais com o carro da câmara sem necessidade

nenhuma. Comenta que a Cãmara de vereadores tem dois veículos, um que está sendo

locado e que vai gastar mais de cento e trinta mil reais, com um contrato de cinco mil e

setecentos mensais, o edil diz que sempre pergunta, mas o Presidente não responde. Diz
que o Presidente mente diariamente, vai fazeÍlm vídeo e dizer que o vereador Tarcísio
tem uma casa da esposa alugada, diz ao Presidente que pegue o contrato. Com
Presidente diz que este edil tem várias pessoas empregadas na prefeitura cita seu

,(!,
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próximo a casa de Zé de Alvino, pôde ver novamente a caçamba e precisava ver a altura

e o cidadão estava em cima tentando atrumar as bolsas, o edil diz que parou o carro e

falou até com um dos meninos, diz que fica preocupado com uma situação daquelas

porque ele está sem proteção neúuma, um metÍo a cima da caçamba ajeitando as bolsas

para não cair durante o trafego. Comenta que tem pedido encarecidamente ao secretário

de Obras para que possajunto com a prefeitura ver a forma que vai melhorar essa situação

porque não é admissível os garis estarem daquela forma, totalmente desprovidos de um

problema de saúde. Pede ao município e ao secretário de Obras que veja isso com bons

olhos e que primeiro distribua os kits para eles estarem pelo menos protegidos e dignificar

para não estarem em uma caçamba naquela alç;ra. Comenta que essa semana viu o trator

indo para o lixão com quatro pessoas em clma. 'rm risco porque não tem proteção

neúuma a carroceria do tÍator. Cita que é um cara que faz oposição com coerência e

responsabilidade, não está aqui para jogar confete e nem xingar ninguém, quer que faça

o correto para evitar que veúa acontecer o pior. Pede que o secretario possa ver onde

está o carro coletor que já tem varios meses que está fora do município e providencie o

mais rapido possível, também dar os kits de EPIs aos garis. Cita que pensou em fazer um

vídeo ou foto, mas prefere está aqui cobrando, reivindicando e alertando que existe o

problema e todos tem coúecimento que isso existe, diz que a forma que temos que

resolver é solucionando o problema. Parabeniza Padre Josimar pelos dez anos de

sacerdócio e encelTa o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues, inicia

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público

das redes sociais. Parabeniza o sargento sidney e ao Presidente da casa pela passagem

do seu aniversário. Parabeniza Padre Josimar pelos dez anos de sacerdócio. Diz que para

ele não é uma questão de precisar ou não daró reçesso, mas uma necessidade de que os

tramites ocorram da melhor forma e que os projetos que esüio aptos a serem votados

entrem na pauta de votação, não há porque ou necessidade de estar acionando a justiça

ou entrando em conflitos por projetos que já passaram pelas comissões, já tem os

pareceres e estão aptos a votar. Pede ao primeiro secretário Edson que possam, como

secretários e pessoas que compõem a mesa, dialogar com o Presidente paÍa que esse

projeto possa entrar na pauta de votação e tudo oconer conforme o regimento dessa casa

e dentro da normalidade, pafa que não precisem ficar colocando a casa Legislativa em

redes sociais e entrando em pautas de noticias simplesmente por birra ou má vontade, diz

ao Presidente que conta com sua consciência e para facilitar os trabalhos dessa casa.

Comenta que na última sessão, após todos os vereadores usarem a tribuna, houve um

debate sadio na questão de colocar em discussão ou não a LDO na sessão passada e dentro

dessa discussão alguns vereadores se colocaram a favor e outros contra, cita que fazendo

parte da mesa que tem autoridade para decidir sobre essa questão usou da zendo

am se

C

que era contra ser pautado pra discussão porque tinham três colegas que p
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ausentar um pouco mais cedo do término da sessão e por esse motivo acompaúou a ideia

dos demais colegas de não ser pautado para discussão. Diz que quando o vereador José

Matos, Zé Pipoca do PSD, ao usaÍ sua fala disse que não justificava a justificativa desse

edil de pautar e até aí tudo bem, mas quando ele disse que isso erajogo político e diz ao

edit José Matos que não éjogo político, todos tem suas divergências e ponto§ de vista e

naquele momento seria um projeto pautado e para esse edil seria desonesto com os edis

que precisaram se ausentat antes do término da sessão. O edil concede a parte ao vereador

José Matos: O edil diz que acha que o colega entendeu errado a sua fala na questão da

discussão do consenso da votação ou não, cita que falou que não compactuava com o

modelo de política alienado e também não aceitaria diante de uma situação que tiúam
dois terços aqui a mais paÍa que pudessem colocar o projeto em votação, que a ausência

dos que precisaram se retirar não intervia enrãada. Diz que foi essa a questão que quis

dizer, não levou pelo lado de querer atacar quem saiu e nem discordar da necessidade de

terem saído, agradece e encena sua paÍe. O edil Marcelo diz que a fala do colega de dizer

que tinha dois terços e isso daria direito ao projeto ser pautado e diz que podem

acompaúar nos três projetos de resoluções que não estão sendo colocados na pauta e que

o fato de ter dois terços também daria direito desses outros projetos serem votados. Diz

que espera e pede ajuda do vereador Edson, assim como ele faz suas reivindicações ao

Poder Executivo e como sempre está trazendo essa pauta do carro do lixo, que possam

também como membros da mesa conversar com o Presidente porque também é função

dos edis enquanto secretários fazer com que as coisas ocorram da melhor forma e dentro

da ordem dessa casa. Diz que nessa casa não fazem politicagem e nem tão menos é uma

forma errada de fazer política, mas buscando a ordem e manter o regimento ser cumprido.

O edil concede a parte ao vereador Josenilton: Agradece pela parte e diz que para acabar

de esclarecer só mais um pouco, como em uma sessão o Presidente disse que não teria

colocado o projeto porque não tiúa sido ÍpÍovado pelas comissões, mas todas as

comissões já deram seu voto, como foi dado na última sessão para que fosse colocado a

LDO, então não tem mais porque §egurâr esse projeto. Diz que o colega está certo, como

os edis, em pedir ao Presidente que coloque o projeto, evite mais problema e vão dar

continuidade aos trabalhos de forma mais justa possível e enceÍra sua parte. O edil

Marcelo diz que enquanto secretário da casa, fazendo parte da mesa, gostaria de pedir

mais uma vez ao Presidente que paute os projetos que precisam ser votados pam que

possam usar a tribuna para pautas direcionadas ao povo e ao município, e acabe com

discussões por causa de projeto que não são pautados dentro da pauta de votação e encena

o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: André Souza Lopes de Almeid

saudando a mesa, os demais colegas vereadores, os funcionarios da casa, o
a, lntcta

blico

presente e o público das redes sociais. Parabeniza o amigo Dilson Farias que n de

ontem fez um convite e puderam degustar de um belo jantaÍ. Parabenizâ o P imar
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pelos dez anos de sacerdócio. cita que hoje entrou com uma indicação que uma moradora

do povoado Forras, pede permissão a vereadora Suzana ao qual luta sempre e faz

reivindicações por melhoria no seu povoado. comenta que ontem foi procurado por uma

moradora que pediu para que reforçasse o pedido ao órgão público para que se colocasse

luminárias no cemiterio do povoado e instalações de tomadas, que recentemente passaram

por um constrangimento, diz que aproveitou e estendeu para que se possa colocar também

no cemitério do povoado Palmares que também não tem. Pede ao secretiirio Jailson

Lisboa e diz que não tem duvidas que ele vai poder resolver essa demanda. Pede a um

cidadão do povoado Olhos D'água que cria seu animal no corredor e as pessoas que ali

transitam esião passando por dificuldades, recentemente um cidadão fraturou a pema em

dois lugares, cita que pessoas daquela comunidade pediram para que o dono do animal se

sensibilize com isso e procure um outÍo local para criar o animal. Pede ao Presidente que

possa colocar o projeto porque seguiu todos os.tâmites e esta casa é a casa da democracia,

diz que ele está eleito Presidente para dirigir a casa conforme o regimento manda, diz que

para que não se veúa criar mais desgastes do que o que já tem coloque e quem vai fazer

a decisão se vai ser aprovado ou não é a maioria desse parlamento. Cita que a democracia

existe para isso, para que tenham o dever de estar representando o povo e escolher o que

acha que está certo ou errado e encerra o seu pronunciamento'

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos Santos'

inicia saudando os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. Diz que é com muita gratidão a Deus que agradece pela passagem de mais um

ano do seu aniversiirio. Parabeniza o Sargento Sidney e Dilson Farias pela passagem do

seu aniversátio. Parabeniza o Padre Josimar pela pí§sagem dos seus dez anos de

congregação. cornenta que ouvindo alguns discursos de quem pede tanto respeito e tanta

paz e agredindo a este edil dessa forma de moleque, diz que moleque esse que Riachão

coúece e que foi um anjo na vida de quem o chamou de moleque por várias vezes' que

foi o anjo em várias eleições salvando o salvaãor da pátria e que encheu tanto a barriga

de quem tanto hoje lhe agride, diz que entre§a a Deus, que entende e sabe das

necessidades que passa, da falta de controle emocional e o povo de Riachão é quem sabe

quem foi esse moleque na vida de quem hoje fala deste edil, diz que um dia já foi santo

na vida de muitos e hojejá não presta. Cita que quando disse, repete e não tira uma vírgula

que a casa onde está sendo alocada a escola do povoado Volta é de pertence da esposa do

Vereador, Marli, embora o terreno seja do pai, mas a cÍrsa é dela. Cita que muitas vezes

foi dito a este edil que não poderia brigar com a Prefeita para defender o povo porque

tiúa vários cargos, diz que o que o deixa tranquilo é que nunca foi e nem vai ser um

vereador vendável, de aluguel e nem vai se trocar por migalhas porque tem caráter, diz

que isso é uma missão que tem na vida e por isso hoje recebe muitas farpas. Comenta que

esteve hoje na secretaria de Obras visitando e ficou feliz quando viu alg balcões

, pede afrigorífrcos do mercado, só falta a câmara fria que diz quejá está em an
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depoimentos de mães de famílias que ficam preocupadas quando seus filhos saem de casa

para lr para a escola estudar, onde deveria ser um sentimento de alegria por seus filhos

estarem saindo em busca de coúecimento, mas muitas famílias nem deixam r po conta

prefeita que peça mais agilidade a essas empresas para que esse mercado não seja

inaugurado as ,éspe.as da próxima eleição para dizer que vai ser a salvadora da pátria.

Citalue conversando com alguns garis que não receberam a insalubridade que o mês

passaào disseram que iam pagar e até o momento não pagaram, e como disse o vereador

Edson trabalhando em cima de uma caçamba e um üator de uma forma desumana e pede

a Prefeita que respeite os trabalhadores mais humildes do município, a Prefeita que tanto

plantava e dizia que era uma gestão humanizada e que humanização é essa com eles em

u,ou .uçumbu a mais de cinco melros como se estivessem jogando basquete e correndo

risco de morte. comenta que esteve nas estradas do povoado Babu onde viram essa

semana os moradores pedindo e mostra imagens das estradas que dão acesso ao povoado

Babu, cita que dizem que é porque estamos no invemo, verdade, mas tivemos uma semana

de sol, diz que nem uma moto passa e cita que a Prefeita está tirando o direito do cidadão

de ir e vir. óitu qu. esteve hoje e conversou com a comunidade e ouvindo alguns relatos,

alguns disseram que ela esteve lá no dia da ele§ão prometendo emprego e mentindo, mas

ela vai bater na porta no próximo ano. Diz que é lamentável a situação em que está

deixando o município, são crianças que precisam ir para a escola e não tem esse direito,

diz que temos máquinas, diúeiro, combustível e mão de obra' Comenta que tem quase

novecentos contratos comissionados no municipio e não dispõe de uma máquina e uma

caçamba para dar o direito daquela comunidade de ir e vir, diz que está aqui os áudios e

,íáeos doi moradores pedindo a presença dos edis e que solucione esse problema que já

vem a meses. comenta a estrada dos olhos D'água indo para a Babu onde ônibus vai

passar com alunos para estudarem em Tanque Novo e mostra imagens, diz que é muita

inesponsabilidade e falta de compromisso com quem mais precisa porque o povo não

está pedindo nada mais que seu direito de ir e vir com segurança. cita que esteve esse

final de semana na região da laranja e viu a dificuldade do conjunto da Lage Grande onde

alguns moradores mandaram fotos das ruas alagadas, com a água entrando dentro das

casas, diz que já passaram por essa dificutdade no invemo passado, era uma questão de

uma drenagem e um olhar diferenciado, comçlta que o secretíirio esteve lá e mais uma

vez mentiu para aquela comunidade porque e§lá da nesma forma. Pede encarecidamente

a Prefeita qu. porru amenizar o sofrimento das famílias da Babu e da Lage Grande' O

edil concede a parte ao vereador José Matos: Agradece a parte e se solidariza aos pais e

mães de família por ainda nos dias de hoje estar passando por esse tipo de problema' diz

que é triste ver ainda o município no atraso. Parabeniza o Presidente por estal

áisponibilizando e fazendo jus ao seu trabalho de vereador e abraçar a causa dessas

famílias e encerra sua parte. o edil José Robério diz que fica triste quando se depara com

das péssimas condições que se encontram as estradas do município' Pede

diminua seus gastos no marketing, em tantos contratos de redes sociais e

que
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dinheiro sem necessidade neúuma por contaiÍe vaidade enquanto o povo está sofrendo'

na lama e sem o direito de ir e vir. Comenta que a comunidade Campestre está com as

estradaspéssimas'estãoreivindicandoeestarálápróximasemanaseassimDeuspermitir
e encerra o seu Pronunciamento.
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